

繋げよう絆・広げよう地域の輪



富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

福島西ロータリークラブ少年野球教室を支援 (2014年 11月 16日 開催)

国際ロータリー第2530地区 地区復興補助金プロジェクト福島西ロータリークラブ『少年野球教室』を福島商業OBで元阪急ブレーブス(現オリックス)の三浦投手と元読売ジャイアンツの島貫選手と合同で福島市内の中学校(5校)を対象に県営あづま球場の内野グラウンドで野球教室を開催しました。例年であれば福島西ロータリー杯野球大会の開催でしたが今年度は球場の確保が出来ず福島市出身の元プロ野球選手を招いての野球教室となり、元プロ野球選手と一緒にバッテリー部門・守備部門・打撃部門に分かれ指導を行い、最後にベースランニングタイムトライアル・スコアボード表示板を使用したスピードガンコンテスト・ノーエラー競争のアトラクションを開催しました。

<野球教室の様子>



開講式に参加する中学生



参加した中学生とウォーミングアップをするBBC



元阪急の三浦投手から指導を受ける中学生



中学生に熱血指導するエースの服部さ



投手出身の渡辺コーチに指導を受ける中学



河野捕手に指導を受ける中学生



元読売ジャイアンツの島貫選手からバッティング指導を受ける中学生



八百板選手からバッティング指導を受ける中学



内野守備を指導する西牧代



ベースランニングタイムトライアルを行う中学生



スピードガンコンテスト行う中学生



講評をする西牧代表